
例会報告

第 1449回

皆様お疲れ様です。

中西会長、村瀬副会長不在ですので一言ご挨拶申し上げます。

本日は年内最後の例会となります。今年 1年は皆様方にとってどんな 1年だったでしょうか？

能登の震災や羽田での航空機の事故に始まり、能登の豪雨災害等がありました。特殊詐欺や闇バイトなども
身近なところでも起こっており、大変物騒になったなという風に感じております。

しかしながら今年の漢字が「金」に決まったようにオリンピックでの日本人選手の金メダル獲得、米大リー
グでの大谷翔平選手の値千金の活躍など日本中が湧くような嬉しいニュースもありました。

さて金にまつわる話ですが 11月はロータリー財団月間だったようです。

単にお金を出すという事ではなく、まずはクラブで財団への目的や活動を広め積極的な活動をすることを目
的としています。

私も次年度に向け「ポールハリスソサエティ」や「ポリオプラスソサエティ」の意味を理解し寄付行為をし
ていこうと思っております。

来年は巳年です。巳年は、これまで努力してきたことが実を結び始める年であり、新たな挑戦や変化に前向
きになるとされています。

今年 1年をしっかりと振り返り来年も皆様にとって良き 1年になりますようご祈念申し上げ、一言ご挨拶と
いたします。本日はよろしくお願いします。

以上です。
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会務報告

ニコニコ献金
※氏名後の「会員」省略してます

会務報告～坂本 幹事

ニコニコ献金　高島委員長

坂本

　会長不在の中、幹事になって半年がたちました。残り６カ月、みなさん宜しくお願

いします。

佐藤（和）、竹村

　本年ラストの例会、よろしくお願いします。

高島、

　年末家族会、たくさんのご参加ありがとうございました。

佐々木

　委員長はじめ親睦委員会の皆様、お疲れさまでした。家族共々、年末家族会大変

楽しませて頂きました。

大和

　今年もありがとうございました。良い年をお迎え下さい。
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本日の料理

例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>
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